

Fecha 12.04.2009	Sección Primera	Página 4
---------------------	--------------------	-------------

## CARTAS DEL LECTOR

### LA INTENCIÓN

#### ES LO QUE CUENTA

Si el tema de actualidad es la falta de agua, los yacimientos acuíferos que están quedando con menos captación de aguas que en la actualidad, ¿cómo es posible que se haga la gran tontería de inaugurar las que dizque playas públicas? ¿Cómo se puede gastar tanta agua en esos lugares cuando se dice que falta para muchos servicios elementales en cientos o mi-

les de hogares?

¿Qué se morirían los ciudada-

nos del Distrito Federal si no van a meterse al agua?

No, señores del Gobierno del Distrito Federal. Dejen de usar todo para hacerse campaña política y pónganse a gobernar con honradez y con sentido lógico.

Sé que es demasiado pedirles, pero por lo menos inténtenlo.

**Victor Acosta Saldaña**

Campestre Aragón, Gustavo A. Madero, DF

